



八幡小だより

北九州市立八幡小学校
校長 田頭 麗宏



6年生が修学旅行に行ってきました！

～ いろいろ大変でしたが 忘れられない思い出ができました ～

9月10・11日の二日間、6年生が佐賀・長崎方面への修学旅行に行つてまいりました。天候に恵まれたこともあり、すべて予定通りの活動を行い、誰一人体調を崩すことなく参加者全員が無事帰校できました。

ご存知の通り、現状においては『特別な修学旅行』にせざるを得ませんでした。活動内容、バスの座席、食事、部屋割り、そして手洗い、消毒・・・例年なら許されること、もっと楽しめることも、今年は相当がまんしなければなりませんでしたが、6年生一人一人が自覚ある行動をとれたと思います。

そして、事前の計画に沿っての集団行動、旅先でのルールやマナーの守り方など、楽しむときにはしっかり楽しみ、きちんとやるべきときには真剣に取り組む姿が随所で見られました。一生忘れられない経験をした6年生が、この旅行で得た新たな力を、今後の学校生活の様々な場面で発揮してほしいと願っています。

修学旅行の実施にあたっては、6年生の保護者の皆様のみならず、全校の保護者の皆様が、子どもたちの健康管理をきちんと行っていただき、本校での集団感染につながらなかったことが基盤だったと考えます。学校もPTAに支援していただきながら引率者、添乗員の増員を行い、例年以上の体制で臨みました。保護者の皆様をはじめ、旅行社やホテルなど、修学旅行を支えてくださったすべての皆様にお礼申し上げます。



男子部屋は十二畳に四、五人。寂しいけど、しっかり離して布団を敷いて寝ました。

六十分一度のバス換気。そのたびに必ず手の消毒。



入浴は学級ごとに。合間に脱衣所を消毒。

